

ABSTRAK

Lazmi Nur Aqillatunnimah, 1730110059, Kiat Menghadapi Pandemi dalam Perspektif Al-Qur'an (Kajian Tafsir Maudhu'i).

Penelitian ini bermaksud mengkaji tentang kiat menghadapi pandemi dalam perspektif al-Qur'an dengan rumusan masalah: 1). Apa saja ayat-ayat al-Qur'an yang membicarakan tentang pandemi, 2). Bagaimana penjelasan pandemi menurut al-Qur'an, dan 3). Bagaimana kiat menghadapi pandemi dalam perspektif al-Qur'an.

Untuk menjawab masalah penelitian di atas, digunakan jenis penelitian kepustakaan (*library research*) dengan pendekatan kualitatif yaitu pendekatan yang menggunakan analisis dengan pola pikir dan secara deskriptif interpretatif. Adapun teknik yang digunakan peneliti dalam pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan teknik dokumentasi, yaitu suatu cara yang digunakan untuk memperoleh data dan informasi dalam bentuk buku, arsip, dokumen, tulisan angka dan gambar yang berupa laporan serta keterangan yang dapat mendukung penelitian. Sedangkan analisis datanya menggunakan metode tafsir maudhu'i.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: ayat-ayat al-Qur'an yang membicarakan tentang pandemic adalah QS. Al-Baqarah: 164, QS. An-Nisa: 62, QS. Al-A'raf:133, QS. At-Taubah: 51, QS. Al-Hadid: 22, QS. At-Taghabun: 11, dan beberapa ayat al-Qur'an seperti yang akan disebutkan dalam pembahasan berikutnya.

Pandemi menurut al-Qur'an adalah bukti peringatan Allah, kekuasaan Allah, serta qadha dan qadar Allah. Tidak ada seorang pun yang mampu mengubah takdir Allah. Oleh karena itu, jika ada di antara hamba-hamba-Nya yang masih lemah imannya, maka Allah akan berikan peringatan dengan banyak cara sebagai petunjuk untuk kembali kepada jalan yang diridhai-Nya.

Kiat menghadapi pandemi dalam perspektif al-Qur'an adalah manusia harus tetap berikhtiar, baik ikhtiar batiniah maupun lahiriah. Ikhtiar batiniah yaitu selalu percaya pada Allah, sabar dan ikhlas menerima keadaan, muhasabah dan tetap bersyukur. Sedangkan ikhtiar lahiriah yaitu perilaku hidup bersih dan sehat, serta menjaga pola makan yang sehat.

Kata kunci: Al-Qur'an, Pengertian Pandemi, Kiat Menghadapi Pandemi, Tafsir maudhu'i